

縫い物ボランティア

毎月一回（一月と八月を除く。）縫い物ボランティアのため
に当施設に来てくださる「なんでもボランティア」の皆さん。
利用者様の衣類の丈直しやほつれの修正、くつ下のネー
ム布付けなどに自慢の腕をふるっています。時には、
難しい要望にも応えてくださり、利用者様だけでなく職員
もなんでもボランティアの皆さんのが来てくださるのを待ち
にしています。

喫茶ボランティア

下原シニア女性部の方から「施設の利用者様と交流がし
たい。」というお話を当施設にいただき、今年五月から始まっ
た喫茶ボランティアです。

当施設で行っている喫茶タイムに月一回当番制で参加し
て利用者様の話し相手にもなってくださります、和気あい
あいとした微笑ましい光景に心が和みます。



かなやまサニーランドでは介
護や福祉を身近に感じ、多くの
方に関心をもつてもらうことにつ
いて、地域での支え合いの輪が
さらに広がる事を願っています。
今年初めての試みですが、介
護の日フェアを開催します。少
しでも地域の皆様のお力になれ
れば幸いと思います。多数のご
来館お待ちしております。

編集後記

十月に入り、急に秋らしく涼しくなりました。朝晩
は寒いくらいですね。読書の秋、芸術の秋、スポーツの
秋・過ごし方は色々ですが、私はやっぱり食欲の秋で
す！秋の味覚には、免疫力を上げるビタミンや整腸
作用のある食物纖維など、夏の暑さで疲れたからだを
回復させてくれる栄養素がたくさん含まれています。
旬のおいしいものをお腹いっぱい食べて、秋を満喫した
いですね。

長尾

介護の日フェアのお知らせ

介護の日フェア

11月13(日)

PM 13:00~15:00

かなやまサニーランド館内

- ・楽技介護術講座
- ・介護相談
- ・介護予防体操
- ・介護用品展示等
- ・多数イベント予定!

にこやかに やさしい言葉づかいで
ふれあえる喜びに 感謝の心で

社会福祉法人 下呂福祉会



サニーランド恒例の夏祭り

毎年恒例の夏祭り。年々規模を大きくしています。今年は、会場前の道路を歩行者天国にすることで、会場内をより広く使えるようにしました。またスタッフも様々な屋台やゲームなどにも恵まれ、地域の方々もお越しいただきました。天気にも恵まれ、地域の方々もお越しいただき大盛況でした。また多くのボランティアの皆様、ご協力いただきありがとうございました。



飲茶まつり

九月二日に、中華料理がお好きな利用者様のリクエストで飲茶まつりを行いました。せいろに入ったほかほのかの肉まんや、サクサクもちもちのごま団子、餃子や焼売といった料理が並び、いつもとは違った雰囲気で、とても好評でした。



秋の味覚まつり

十月十一日に秋の味覚まつりを行いました。栗ご飯・秋刀魚・かぼちゃフライ・さつまいもプリンなど、秋の味覚を堪能しました。秋刀魚は丸ごと一尾を直火焼きで味わい大変喜ばれました。「脂がのっていておいしかった」「ご馳走が食べられて嬉しい」との声が聞かれました。



百歳おめでとうございます

九月二十日に、向日葵グループの安江すみゑ様が百歳を迎られました。担当スタッフが作った写真ボードと、りんごで鶴と亀を飾ったお寿司ケーキとともに祝いしました。お花が大好きで、笑顔がとても素敵なすみゑ様。これからも、その優しい笑顔で、いつまでもお元気なすみゑ様でいてください。



べびっこくらぶ

べびっこくらぶの0歳から一歳半の親子二十六人がふれあい遊びに来てってくれました。始めは、慣れなくて泣いていた子もアンパンマン遊びや話をしているうちに顔を振りまいてくれました。ちっちゃな訪問者さんのおかげで皆さん笑顔でいっぱいでした。



野球観戦ツアー

九月二十五日ナゴヤドームへ中日・阪神戦の観戦に行つてきました。応援グッズも作りユニホームを着て、思いっきり応援をしました。結果は、中日が負け残念でしたが楽しい一日になりました。



福祉ふれあいフェスタが開催され、当施設もブースに参加しました。施設で取り組んでいる楽技介護術をお越しいただいた皆様に見ていただき、実際に体験をしていただきました。

福祉ふれあいフェスタに参加しました。

